

Condolencia: Falleció el P. Max Gonzalo Rodríguez, Rector del Seminario Ntra. Sra. Del Perpetuo Socorro

campanas.iglesiasantacruz.org/condolencia-fallecio-el-p-max-gonzalo-rodriguez-rector-del-seminario-ntra-sra-del-perpetuo-socorro

Campanas. La Iglesia de Santa Cruz de la Sierra expresa su sentida condolencia a la Congregación del Santísimo Redentor, por el fallecimiento del P. Max Gonzalo Rodríguez Rodríguez, C.Ss.R. Rector del Seminario Nuestra Señora del Perpetuo Socorro de Cochabamba.

“Mis ovejas oyen mi voz, y yo las conozco y ellas me siguen. Yo les doy vida eterna y no perecerán jamás y nadie las arrebatará de mi mano”. Juan 10,27
– 27

Monseñor Sergio Gualberti, Arzobispo de Santa Cruz, los Obispos Auxiliares, Mons. Braulio Sáez (Obispo Emérito), Mons. Estanislao Dowlaszewicz, Mons. René Leigue, Vicario General, P. Juan Crespo, Sacerdotes, Religiosas, Religiosos, Diáconos Permanentes y Agentes de Pastoral, a nombre de la Iglesia cruceña expresan su sentida condolencia y adhesión a los sentimientos de dolor de la Familia de la Congregación del Santísimo Redentor y la Familia Rodríguez, por el retorno a la Casa del Padre del Reverendo:



+ P. Max Gonzalo Rodríguez Rodríguez, C.Ss.R.

Con tristeza y esperanza en el Señor Resucitado, comunicamos que hoy lunes 04 de enero del 2021, a horas 9:30, ha fallecido el P. Gonzalo Rodríguez, C.Ss.R. en el Hospital Católico de la Ciudad de Santa Cruz, a la edad de 50 años. Desde el año 2018 hasta la actualidad era Rector del Seminario Nuestra Señora del Perpetuo Socorro de Cochabamba.

El P. Gonzalo nació en la ciudad de Tarija – Bolivia, el 16 de mayo de 1970, era hijo del Sr. Moisés Rodríguez Batallanos y la Sra. Lucía Rodríguez Aramayo. Su primera profesión la realizó 02 de febrero del 2001 en Oruro, la profesión perpetua se celebró el 09 de marzo del 2006 en Reyes. Recibió la Ordenación diaconal de manos de Mons. Carlos Bürgler, C.Ss. R, en Reyes el 09 de marzo de 2006 y fue Ordenado Sacerdote el 07 de octubre del año 2006, en la celebración Eucarística presidida por Mons. Francisco Javier del Rio.

Estadías, actividades y cargos en la Congregación:

1997: Postulantado- Cochabamba

2000: Noviciado– Oruro

2001: Seminario –Cochabamba

2005: Práctica pastoral Reyes

2006: Yucumo

2008: Comunidad de Vallegrande

2011: Superior y Párroco en la Comunidad de Rurrenabaque

2014: Consejo Provincial

2018: Rector del Seminario Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, Cochabamba.

Los restos mortales del P. Gonzalo Rodríguez Rodríguez, C.Ss.R., descansarán en su ciudad de origen Tarija.

Pedimos a toda la Iglesia de Santa Cruz, elevar sus oraciones por el alma de Padre **Gonzalo Rodríguez**, para que alcance el descanso eterno en los brazos de nuestro Padre celestial.

Arquidiócesis de Santa Cruz de la Sierra

04 de enero de 2021

Ene 4, 2021 Graciela Arandia de Hidalgo